

Brackenheim in Wort und Bild vorgestellt

Die Bewohner der Betreuten Wohnungen im „Veile“ in Brackenheim hatten am 18. November Gelegenheit, ihr neues „Wohn-Umfeld“ in Wort und Bild kennenzulernen.

Regine Sommerfeld vom Neckar-Zaber-Tourismus war zu Gast und stellte in ihrem Dia-Vortrag die Besonderheiten der Geburtsstadt des ersten Bundespräsidenten Theodor Heuss genauso in die Blickpunkt wie eine Reihe von historischen und neuen Bauwerken. Die virtuelle Reise ging von der alten Stadtmauer, dem Hospital und der alten Jakobuskirche über das Rathaus und weitere interessante Fachwerkhäuser im Stadtkern.



Regine Sommerfeld „fütterte“ ihren Bildvortrag mit vielen Geschichten um die Gebäude und wusste auch darüber zu berichten, dass der frühere Bundespräsident zu einen guten Viertele und Kuchen nicht abgeneigt war. Besonders beim Kuchen naschen wurde er immer wieder ertappt...

Am Ende wurden noch Bilder vom Veile-Areal gezeigt – ganz ohne Bebauung und als „abgeräumte“ Fläche am östlichen Ortsrand von Brackenheim. Wie es nach der Bebauung mit 96 Wohneinheiten in acht voneinander abgegrenzten Wohnbereichen aussieht, können sich die Veile-Bewohner ja tagtäglich vor Augen führen. Sie freuten sich über den interessanten und informativen Vortrag und erlebten im Gemeinschaftsraum einen angenehmen Nachmittag. - rob/Foto: Liane Wagenbreth-